## Die ev. Kirche Johannes der Täufer in Neuengeseke

wurde zwischen 1100 und 1200 n. Chr. erbaut. In den Jahren 1100 und 1150 wurde der Turm gebaut, 60 Jahre später das Kirchenschiff. Die Kirche diente in kriegerischen und unruhigen Zeiten den Menschen als Zufluchtsort. Im Jahre 1661, 13 Jahre nach dem 30 jährigen Krieg, wurde der neue Altar eingeweiht. Die Kanzel mit dem prächtigen Schalldeckel, stellte der Soester Tischlermeister Martin Müller 1712 fertig. Aus der Zeit nach dem 30 jährigen Krieg stammt wohl auch der Glockenstuhl. Im wohl ältesten Teil der Kirche, dem Turm, befindet sich eine wertvolle Uhr. Um diese Kirche einschließlich aller Kunstgegenstände langfristig erhalten zu können, wurde im Mai 2002 der Verein der Freunde und Förderer der Kirche Johannes der Täufer e.V. gegründet.
Bitte helfen Sie mit Ihrer Spende und / oder mit dem Beitritt in den Verein der Freunde und Förderer der Kirche Johannes der Täufer e.V.
bitte abtrennen und an die unten angegebene Adresse senden
Beitrittserklärung
Hiermit erkläre ich meinen Beitritt zum Verein der Freunde und Förderer der Kirche Johannes der Täufer e.V.
Name:Geb.Dat.:
Straße:
PLZ/ Ort:
Der Mindestbeitrag beträgt z.Zt.5 EUR pro Jahr, darüber hinaus möchte ich jährlichEUR spenden, worüber ich eine Quittung erhalte.
Einzugsermächtigung Hiermit ermächtige ich widerruflich den Verein der Freunde und Förderer der Kirche Johannes der Täufer e.V. meinen Mitgliedsbeitrag und die o.g. Spende einmal jährlich zu Lasten meines Girokontos mittels Lastschrift einzuziehen:
Geldinstitut:BLZ:BLZ:
Kontonummer:
Datum, Unterschrift:
oder überweisen an: Volksbank Hellweg  IBAN DE 84 41 46 0116 000 099 9600  BIC GENODEM1SOE